

がっこう
学校だより

おか みどりの丘から れいわ ねんど がつごう 令和7年度 12月号



はつこく
発行
はつこう
発行白
じゅうしょ
住所
でんわ
電話
かながわけんりつ
神奈川県立みどり支援学校
れいわねん
令和7年12月10日
よこはましのみどりくひがしまんごう
横浜市緑区東本郷5-18-1
045-471-7941
(Fax:045-474-4707)



ホームページ
<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/midori-sh/index.html>

こんげつごう
今月号では、11/4~11/18 の期間で実施した小学部2・6年生と中学部1・2・3年生、高等部2年生

がくしゅうはっぴょうかい ようす はっぴょう びじゅん しょうかい
の学習発表会の様子を発表日順で紹介させていただきます。

『みんなでチャレンジ！笑顔あふれる発表会』

ちゅうがくぶ ねんせいがくしゅうはっぴょうかい
中学部1年生学習発表会

ちゅうがくぶ ねんせい はっぴょうかい
中学部1年生の発表会では、たくさんのことについてチャレンジ！美術で作った学年Tシャツを着て、ド
キドキしながら入場！体育で練習してきたサークット運動では、ブロックを渡り、お尻をあげてク
マ歩きをして、トランポリンでジャンプ！職業・家庭で練習してきた玉片付けでは、友達と協力し
て一つ残らずばっちり片付け！最後は、学年みんなでボンボンをもってダンス！音楽に合わせて笑顔で
踊る姿に、保護者の方も手拍子で盛り上げてくれました。時間の関係でお見せすることができなかっ
たのが残念でしたが、最後の片付けまでみんなで力を合わせてできたことも素晴らしいかったです。



『決めるぞ！バスケットボール&リボンダンス！』

ちゅうがくぶ ねんせいがくしゅうはっぴょうかい
中学部2年生学習発表会

ちゅうがくぶ ねんせい はっぴょう
中学部2年生では、美術の授業で作ったクラスTシャツを着て、体育の授業で取り組んだバスケ
ットボールと音楽の授業で取り組んだリボンダンスの発表をしました。バスケットボールでは、見事
なシュートを決め、リボンダンスでは華麗なダンスを披露しました。一人ひとりが司会やあいさつ、
プログラムめくりなどの役割を果たし、またひとつ経験を積むことができました。



『スーパーぴかぴか9の大冒険』

しゅうがくぶ ねんせいがくしゅうはっぴょうかい
小学部2年生学習発表会

しゅうがくぶ ねんせい
小学部2年生では、連れ去られたお姫様を助けに冒険に出かけるというテーマで発表をしました。サ
ークットをしたり、牛乳パックの乗り物に乗って進んだり、的当てゲームをしたりして、お姫様を助
け、最後は喜びのダンスを踊りました。笑顔あふれる発表で日頃の学習の成果を発揮できました。



はこお かんあつめ 『箱押し缶集め』

いちば たけ 『ペルシャの市場にて・竹パーカッション』

しょくがくぶ ねんせいがくしゅうはっぴょうかい
小学部6年生学習発表会

しょくがくぶ ねんせい たいいく おんがく はっぴょう たいいく はっぴょう はこお
小学部6年生では、体育と音楽で取り組んだことを発表しました。体育の発表では、箱押しをしながら空き缶を集め活動を発表しました。みんなそれぞれスピードをコントロールして進むことができました。音楽の発表では、ペルシャの人々をイメージして自分で作った人形を動かして表現しました。後半には竹パーカッションを披露しました。ちょっと緊張しつつも日頃の成果を発表することができました。



こうとうぶ 『高2 エンジョイ♡YMCA』

こうとうぶ ねんせいがくしゅうはっぴょうかい
高等部2年生学習発表会

こうとうぶ ねんせい しゅくはくがくしゅう おもいで ひとりひとり はっぴょう はいえ
高等部2年生では、宿泊学習の思い出を一人一人マイクに向かって発表したり、「YMCA」の曲に合わせてダンスを披露したりしました。また、音楽の授業で取り組んできた、タンブリンを使った樂器演奏にもチャレンジしました。当日は学年Tシャツを着て、保護者の方や生徒の前で緊張MAXの発表でしたが、大成功で終えることができました！！



ちゅう 『中3☆Best Friends』

ちゅうがくぶ ねんせいがくしゅうはっぴょうかい
中学部3年生学習発表会

ちゅうがくぶ ねんせい しゅうぶくりょこう おもいで
中学部3年生では、「修学旅行の思い出スライドショー」「のんほいパークをつくろう」「手話歌」の3つの発表をしました。修学旅行で訪れたのんほいパークをみどり支援学校に作ろう！というテーマのもと、カチューシャや帽子をつけて動物になりきったり、美術で作った等身大のアジアゾウやブラキオサウルスを飾ったりして表現しました。また、音楽で練習してきた「ともだちになるために」を手話をしながら歌唱し、仲間の絆を深めることができました。

